

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Redes y algoritmos influyen en tu ánimo](#)

▪ [Robo a banco deja un policía muerto](#)

📰 [Google News](#)

■ Medidas buscan reducir la siniestralidad y salvar vidas

Eder anuncia redoble de controles viales para reducir accidentes en Cali



Foto: Alejandro Eder

CALI

Jueves 27 de Febrero, 2025

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, anunció a través de su cuenta de X que los controles de movilidad en la ciudad serán reforzados.

Según el mandatario, estas medidas buscan reducir la siniestralidad y salvar vidas.

El anuncio se da luego de conocer los datos del primer mes de 2025, que reflejan una disminución del 35% en los accidentes de tránsito.

Con esta estrategia, la alcaldía pretende mejorar el orden en la movilidad y hacer cumplir las normas viales.

La Secretaría de Movilidad intensificará operativos en diferentes puntos de la ciudad, con enfoque en educación, prevención y sanción a infractores.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Denuncian modalidad de estafa con Bancolombia, vea de qué se trata](#)



[Abandonan cadáver en las afueras de una clínica de Cali](#)



[Jamundí](#)

[Avanza prolongación de Avenida Ciudad de Cali que mejorará movilidad con](#)



[Joven por poco es víctima del robo de su teléfono y les celebró a los ladrones](#)

Resultados y acciones: un enero con menos víctimas

Durante enero de 2025, Cali registró una reducción del 35% en siniestros viales, lo que equivale a 16 vidas salvadas en comparación con el mismo periodo de 2024.

A pesar de esta mejora, las autoridades insisten en que aún hay mucho por hacer, especialmente con los motociclistas, quienes siguen siendo los actores viales más vulnerables.

En enero, 13 motociclistas fallecieron en accidentes de tránsito, dos menos que el año anterior.

Este grupo representa el 70% de los accidentes y el 52% de las víctimas fatales en 2024.

Además, el 25% de los casos fatales fueron ocasionados por motociclistas y el 42,5% de los peatones fallecidos el año pasado fueron atropellados por motos.

El secretario de Movilidad Distrital, Gustavo Orozco, destacó que los operativos buscan salvar vidas y no perseguir motociclistas.

“Es un tema de orden y autoridad en las vías. Necesitamos enfocarnos en el actor más vulnerable para reducir los accidentes”, explicó.

Operativos en la vía al mar: punto crítico de siniestros

Uno de los puntos con mayor refuerzo de operativos es la vía al mar, específicamente en el tramo hasta el kilómetro 18.

En 2024, se reportaron 85 siniestros en esta zona, de los cuales el 74% involucraron a motociclistas.

Diez personas perdieron la vida en este corredor vial, ocho de ellas en moto.

Ante esta situación, la Secretaría de Movilidad desplegó controles estrictos para frenar los piques ilegales y el exceso de velocidad.

Además de verificar documentos como SOAT y revisión técnico-mecánica, los agentes de tránsito buscan concientizar a los conductores sobre la importancia de respetar las normas viales.

Alejandro Eder 
@alejoeder · [Seguir](#)

Acá estamos es salvando vidas. Se mantienen los controles y los redoblabemos.



Última edición 7:03 p. m. · 24 feb. 2025 

 455  Responder  Copia enlace

[Leer 150 respuestas](#)